

PRESSEMITTEILUNG

13.11.2024, FRANKFURT AM MAIN

Einladung zu Dokufilm und Diskussion

im Rahmen der Event-Reihe „Dokuabende Rhein-Main“ lädt das Umweltamt herzlich zur Vorführung des Dokumentarfilms DIE WIESE – EIN PARADIES NEBENAN und anschließender Podiumsdiskussion ein

**am Dienstag, 19. November 2024, 18.00 Uhr,
Senckenberg Gesellschaft für Naturforschung,
Grüner Hörsaal,
Robert-Mayer-Straße 2, 60325 Frankfurt am Main**

Der Film DIE WIESE – EIN PARADIES NEBENAN von Jan Haft dokumentiert in beeindruckenden Aufnahmen die Vielfalt und Faszination der Blumenwiese. Das dortige Zusammenspiel der Arten und die Abhängigkeit der Tiere und Pflanzen voneinander zeigen eine faszinierende Welt, in der ein Drittel unserer Pflanzen- und Tierarten zu Hause ist. Der Film eröffnet einen völlig neuen Blick auf das heimische Naturspektakel.

Im Anschluss an den Dokumentarfilm diskutieren die Fachleute für Umweltplanung und Naturschutz, Dr. Thomas Hartmanshenn und Volker Rothenburger, vom Umweltamt Frankfurt und die Biologin Dr. Indra Starke-Ottich über den Arten- und Biotopschutz in Frankfurt. Die Diskussionsrunde moderiert Stephan Hübner vom Hessischen Rundfunk.

„Dokuabende Rhein-Main“ ist eine Event-Reihe der Forschungsinitiative zum Erhalt der Artenvielfalt (FEaA) und der Senckenberg Gesellschaft für Naturforschung, in Kooperation mit namhaften Partnern aus der Region, u. a. dem Umweltamt Frankfurt.



Filmpublikation von DIE WIESE – EIN PARADIS NEBENAN.

Bildnachweis: nautilusfilm / polyband Medien GmbH.

Anmeldung erforderlich unter www.dokuabende-rheinmain.de.

Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt

Lea Kreher

Tel.: 069/212-71386

E-Mail: presse.umweltamt@stadt-frankfurt.de

Stadt Frankfurt am Main

Umweltamt

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Galvanistraße 28

60486 Frankfurt am Main

[Umweltamt | Stadt Frankfurt am Main](http://Umweltamt|StadtFrankfurtamMain)